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本报讯 梅西昨天表示，希望今年的世

界杯能收获“更加幸福的结局”。

在上周的热身赛中，阿根廷队惨败给西

班牙引发巨大争议，对此梅西说：“实际上我

们这几年大赛成绩还不错，巴西世界杯和两

届美洲杯都走到了决赛，只是差了那么一点

点，希望今年世界杯的结局能够更加幸福。”

展望世界杯的主要对手，梅西说：“巴

西、德国和西班牙，还有其他国家的球队都

有可能夺冠。如果我们能和西班牙队在决

赛中相遇，会是非常特别的比赛，当然，前提

是阿根廷能赢下决赛。”

梅西期待“幸福的结局”

本报讯（记者王伟宏）记者昨天从在石

家庄举行的2018年全省体育工作会议上获

悉，2018-2019 雪季，我省冬季项目选手将

力争在国内外赛事中获得20枚以上金牌。

截至去年底，我省已经组建了速度滑

冰、花样滑冰、男子冰球、高山滑雪等13支

冬季项目专业运动队；今年，将组建短道速

滑、花样滑冰队列滑、自由式滑雪U型场地

技巧等专业运动队，全方位、大力度开展跨

界跨项选材，力争在训运动员从去年的168

人增加到250人左右，全国注册运动员由去

年的572人增加至800人以上。

2017-2018雪季，我省冬季项目运动员

在国内外比赛中共获得16金10银15铜，其

中雪车运动员李纯键参加了平昌冬奥会，创

造了河北体育的历史。2018-2019雪季，我

省冬季项目运动员在国内外赛事中将力争

获得20枚以上金牌，为此，将突出抓好自由

式滑雪空中技巧、单板滑雪坡面障碍技巧、

单板滑雪大跳台、单板滑雪 U 型场地技巧

等重点项目的发展，为具备夺金潜力的运动

员制定重点培养计划，尽快提升重点运动员

和尖子运动员的竞技实力。

另外，为实现 2022 年参与冰雪运动人

次达到3000万以上的目标，今年，我省将继

续精心组织“健康河北 欢乐冰雪”、“四季

冰雪 共享冬奥”等大众冰雪系列活动，培

训3000 名冰雪项目社会体育指导员，在已

建成滑雪场36个、滑冰场32个的基础上，力

争滑雪场达到45个，滑冰场达到50个。

下个雪季我省力争20金
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本报讯 英超西布朗俱乐部昨天宣布

解雇主教练帕杜。

自去年11月末接替前任主帅普利斯至

今，帕杜仅仅执教了西布朗124天。当然，

帕杜下课毫不意外，自从他上任之后，西布

朗在各项赛事中仅拿到3胜5平13负的惨

淡战绩，目前在英超中积20分垫底，在只剩

下6轮的情况下距离保级线还差10分，降级

恐怕在所难免。

西布朗解雇主帅帕杜

接受采访时，齐达内回忆起效力尤

文和皇马等俱乐部的经历，谈到最多的

一个词就是“感恩”。

问：当初出任皇马主帅时，是否曾经

设想会有这样的成功？

齐达内：首先来说，在这样一个伟大

的俱乐部，我知道肯定能够赢得一些东

西，因为这是皇马的传统。球员时代我

在皇马赢得了很多荣誉，现在觉得作为

教练也可以，不过 2 年能够获得 8 座冠

军，确实是我没有想到的。

问：作为球员和教练，赢球的感觉有

什么不同？

齐达内：作为球员，我更关心的是团

队。而现在我是球员的管理者，要为比

赛做好准备，这和踢球完全不同。安切

洛蒂先生教会了我这些，并且告诉我：你

需要自己做主，作为教练赢球要比作为

球员更加艰难，但是也更加美妙。

问：皇马对于你意味着什么？

齐达内：皇马给了我一切。弗洛伦

蒂诺先生将我带到了这里，过去的 17

年、18年我都是属于皇马。

问：尤文图斯是你的对手，也是你很

了解的地方，在那里有什么回忆？

齐达内：尤文图斯是我职业生涯重

要的一站，我从波尔多离开法国和家人，

然后在都灵受到了欢迎，当时的教练是

里皮先生，他对我很好。尤文培养了我，

我欠这里很多很多，这就是为什么我没

有加盟其他俱乐部的原因——我从戛纳

出发，来到波尔多，然后是尤文图斯，最

后是世界上最好的俱乐部皇马。尤文图

斯和皇马都给了我很多，但是一旦比赛

开始，我们就要各为其主。

问：比起去年的欧冠决赛，这次的比

赛有什么不同？

齐达内：我觉得一切都会不同。皇

马拥有伟大的历史，我们要做的就是捍

卫这种传统，也许有机会完成 3 连冠。

不过，这需要我们在球场上更好的展示

自己，两回合比赛会非常艰难。

问：回到2017年的欧冠决赛，你在中

场休息时作了什么样的战术安排？

齐达内：我觉得不仅是战术安排的

问题。下半场开始后，我们的决心更加

坚决，希望推进到对手腹地。这是很复

杂的东西，不仅是中场休息我说了什么，

而是整个备战的过程都很漫长，每一个

球员都非常专注，并且斗志昂扬。

问：卫冕之后的感觉很棒吧？

齐达内：当然，因为我们的目标就是

胜利。我曾经输过决赛，知道那种痛苦，

所以赢得冠军是非常非常开心的，而且

我们也踢得很漂亮。

问：2年8冠后，现在的动力是什么？

齐达内：那就是每一个人的斗志，只

要还保持着激情，就可以坚持下去。我

们不可能永远赢球，所以要做的就是拿

下尽可能多的冠军。

问：皇马更衣室有各种肤色和种族

的球员，你是怎么处理他们之间的关系？

齐达内：我觉得除去争夺冠军奖杯，

这就是最美妙的地方，因为足球是全球

性的，而不问你的出身。

问：你最喜欢足球的哪些因素？

齐达内：我最喜欢的就是和别人互

通有无，这是一项团队运动。这些年个

人因素所占比重越来越大，但这种分享

的精神没有改变，只要我还在这里，就会

享受这些美好的时刻。

赛前，布冯大加赞扬皇马的实力和悠

久的历史，甚至表示“他们是当今足坛第一

俱乐部”，对此不少中国球迷笑言，看来渴

望欧冠奖杯的布冯也深知“攒人品”之道。

问：能否解释一下，为什么尤文可以

在淘汰赛战胜巴萨和皇马，但是却在决赛

中输掉？

布冯：我觉得这没法解释，我也希望

赢得决赛。之前我们对阵巴萨，能够两回

合淘汰他们，但是决赛却输了，和皇马也是

如此，这至少说明我们是可以淘汰强队的，

而且180分钟和90分钟比赛还是不同的。

问：重新回顾过去年的决赛么？

布冯：毫无疑问，我知道结果已经不

能更改。在球场上，只有最强的球队才能

赢球，现在我们能做的就是展示自己的力

量以及自己的足球方式。

问：上赛季的决赛发生了什么，怎么

分差（4：1）会这么大？

布冯：更好的球队赢得了比赛，但是

我们的表现也不是那么差。比赛中，很多

时候命运是向你微笑，而其他一些时候完

全不是这么回事。

问：怎么看待再一次遇到皇马？

布冯：皇马肯定是比我们强的，看

看他们的历史和战绩吧！不过，我觉得我

们能够与他们抗衡，我们也有自己的梦

想，并且会为此战斗到最后一刻。

问：你觉得皇马不同的地方在哪里？

布冯：过去4年赢得3座欧冠冠军，这

已经说明了所有问题，皇马就是当今足坛

第一俱乐部，这是谁都无法质疑的。

问：你认为皇马是无敌的么？

布冯：不，没有球队是无敌的。皇马

确实很难战胜，但是对于任何球队来说淘

汰赛都是开放的，我们必须保持野心，不

希望像上赛季的决赛那样，而且，我们也

有自己的冠军之道。 （陶硕）

当齐达内再次遇到布冯
明天凌晨，欧冠1/4决赛首回合将迎来一场焦点大战，尤文图斯坐镇主场迎战

皇马，这也是去年欧冠决赛的重演。昨天，曾在尤文图斯效力的皇马主帅齐达内，以

及尤文传奇门将布冯，对本场比赛以及外界关心的一些话题谈到了自己的看法。

齐达内：皇马和尤文给了我很多

布冯：皇马比我们更强

尤文图斯期待复仇皇马尤文图斯期待复仇皇马


